8 Septembre 2010

SPORTS EXPRESS



TOURNON-SUR-RHÔNE Le canoë-kayak club reprend les pagaies

Le mois d'août s'est achevé avec une recrudescence de la demande en terme de balade en canoë. Durant l'été, le club a assuré l'animation sur le Rhône entre Arras, Vion, Tain et Tournon. Ces balades éducatives et touristiques en canoë et en kayak ont une fois de plus fait la joie des touristes. Ce mois-ci, c'est la reprise des activités sportives et de loisirs, et dès samedi 4 septembre, les plus impatients s'étaient glissés dans leur kayak profitant du beau temps. Ecole de pagaies , reprise mercredi 8 septembre de 14h à 16h.

Renseignements et inscriptions au 06 81 12 12 90 ou sur www.cktt.free.fr